

Encuentro de los Pueblos de América en Torreciudad

Miles de personas latinoamericanas se reunieron el 7 de mayo en el santuario de Torreciudad para festejar el Encuentro de los Pueblos de América.

10/05/2006

A la cabeza de la convocatoria estuvieron algunos de los representantes diplomáticos con delegación en España como los

embajadores de México, Nicaragua y Perú, acompañados del Cónsul de Panamá y Vice-Cónsul de la República Dominicana.

El rector de Torreciudad, Javier Mora-Figueroa, resaltó que el encuentro “surge con el objetivo de reforzar los lazos culturales entre España y Latinoamérica, valiéndonos de la riqueza y diversidad cultural existente en ambos continentes. Por eso con esta celebración se ahonda en los vínculos comunes que compartimos, pero también desde la diversidad de manifestaciones culturales y multiplicidad creativa de sus países de origen”.

Ambiente festivo

Los distintos actos del VI Encuentro han tenido lugar dentro de un ambiente festivo. Al mediodía tuvo lugar el festival de la música latina, en el que grupos como Itipacha, Guarmi Llacata y Galápagos pusieron

la nota folclórica bailando danzas y canciones tradicionales de Nicaragua, Perú, Ecuador y Colombia. El ecuatoriano Silvio, acompañado de su esposa e hija acudieron con una docena de compatriotas suyos desde Zaragoza y Logroño. Explicaba que “la mayoría llevamos en España cuatro o cinco años, los hay que están más contentos y los que extrañan a la familia. Hemos venido vestidos con los trajes típicos de la danza de Ecuador para bailar nuestra música, alegrar a la gente y dar a conocer nuestra cultura”.

Eva, nacida en la ciudad peruana de Piura, lleva seis años en España. Actualmente vive con su hermana y esposo en Barcelona y era la primera vez que acudía al encuentro latinoamericano: “Me ha parecido bonito porque he tenido muchos sentimientos de confraternidad, de

integración con todos los países latinoamericanos”.

Especialmente emotivo fue el momento en el que las familias realizaron las ofrendas a la Virgen, depositando sobre el altar de la iglesia banderas de los diferentes países, frutos y productos típicos de sus regiones y hasta camisetas, gorros y otros atuendos de vestir.

Este encuentro ha sido una ocasión muy buena para ir preparando el Encuentro Mundial de la Familia de Valencia. Paco Borrás, coordinador de promoción pastoral del EMF, ha señalado que las familias hispanoamericanas “tienen un papel muy importante porque, precisamente, la cultura occidental puede aprender mucho de su cultura, son personas que viven quizá con más intensidad la vida en familia”. Por eso, añadía “tienen mucho que

enseñarnos en pastoral familiar y pastoral familiar”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/encuentro-de-los-pueblos-de-america-en-torreciudad/>
(19/02/2026)